



全校生徒・職員で制作したバック絵

思い出の学び舎で…

閉舎式典が挙行される



学びの立にうちつどい 努め励まん 我が母校

◇泊中学校の主な出来事◇

昭和 22 年	六ヶ所村立泊中学校と称し、泊小学校に併設・開校（生徒数 66 人）
昭和 24 年	独立校として認可（校舎は従来通り泊小学校の一部を使用）
昭和 31 年	校歌、校章、旧校訓制定
昭和 32 年	独立校舎竣工 泊中 PTA 設立 校舎落成式
昭和 49 年	新築のため旧校舎を解体
昭和 50 年	新校舎竣工
昭和 52 年	学校単独給食開始
平成 2 年	防風ネット設置
平成 6 年	泊地区海岸清掃美化奉仕活動で運輸省第二港湾建設局長より受賞
平成 9 年	創立 50 周年記念式典 物置小屋竣工
平成 19 年	グラウンド改修工事
平成 21 年	本校舎耐震補強工事竣工
平成 22 年	陸上部物置小屋新築工事竣工
平成 24 年	災害用非常電源装置設置
平成 25 年	体育館にピアノ移設
平成 27 年	グラウンド防雪柵設置 体育館天井落下防止工事竣工
令和 2 年	新型コロナウイルス感染拡大防止のため臨時休校

来年度から泊小学校に移転し、小中併置校となる泊中学校（石川義也校長、生徒 73 人）で 10 月 24 日、閉舎式典が挙行されました。

式典では、閉舎式実行委員会の佐藤栄作委員長が「学び舎がなくなることは寂しいですが、この閉舎式を成功させ、思い出深い学び舎として記憶に残るきっかけになってほしいと切に願っています」と校舎に対する思いを語りました。また、石川校長は「この校舎の締めくくりを託された教職員・生徒は、最後の日まで誠実に 1 日 1 日を積み重ねていくことを約束します」とあいさつを述べました。

式典後に生徒会が主催したセレモニーでは、泊中学校の歴史をまとめたスライドショーと校舎の航空写真を基にして A4 サ



イズの紙、約 300 枚をつなぎ合わせて描いた記念のバック絵を披露。最後は、生徒会長の酒谷奏汰さん（3 年生）が「これまで大切にしてきた『地域から愛される学校』『地域に貢献する学校』を目指す思いは、これからも伝統として継承していきます」と力強く話しました。



校舎との思い出



三浦 悠杜さん
(2 年生)

1 番の思い出は、最後の運動会。時間短縮になったが、その分、白熱した闘いで盛り上がった。来年 4 月からは、この校舎の伝統も引き継いで小学校に持って行きたい。



種市 佳桜さん
(3 年生)

この校舎は私にとって「自分を成長させてくれる場所」。毎日みんなと一緒に部活動に励んだ体育館が 1 番思い出深い。校舎には「3 年間ありがとう」と声を掛けたい。